

# Detenido por agredir a la mamá Lo calmaron de un plomazo

◆ **ALEJANDRO MÉNDEZ**  
alejandro.mendez@lateja.co.cr

**Varios** policías alegan que no les quedó otra opción que pegarle un plomazo en el pie derecho a un hombre que, al parecer, agredió a la mamá en Pavones de Pérez Zeledón.

A eso de las 8 de la mañana la Fuerza Pública recibió una llamada de que el sujeto se estaba ponien-

do violento con la mamá, quien le tenía orden de restricción al ingrato hijo.

El sospechoso fue encontrado a eso de las 10:30 de la mañana de ayer en el barrio Laboratorio, a unos dos kilómetros del sitio de la supuesta agresión.

Durante la detención, el sujeto, de apellido Víquez, opuso resistencia y, supuestamente, trató de arrearle a los “polis”, quienes le

dispararon en el pie.

A pesar de estar herido, el sujeto se escapó por unos cafetales y fue capturado tras un operativo, explicó David Mora, oficial de la Fuerza Pública.

Una vez que la Policía de Pérez Zeledón capturó a Víquez, la Cruz Roja lo llevó en condición estable al hospital Escalante Pradilla.

“Estaba bastante agresivo y uno de los oficiales, para defender-



**El detenido tenía restricción por agredir a la mamá.** A. MÉNDEZ.

se, tuvo que hacer las detonaciones, una en apariencia le impactó al sospechoso en el pie derecho”, detalló el oficial Mora.